

Dans la municipalité d'Altea, ils ont modernisé l'éclairage public par l'installation de projecteurs **Ciclo L** blancs, améliorant l'efficacité énergétique et la qualité de l'éclairage des rues.



Dans la municipalité d'Altea, située dans la province d'Alicante, une modernisation significative de l'éclairage public a été réalisée. Cette initiative a consisté en l'installation de projecteurs **Ciclo L** de couleur blanche, qui se distinguent par leur haute efficacité énergétique et leur capacité à améliorer de manière significative la qualité de l'éclairage des rues. Avec cette mise à jour, Altea réduit non seulement sa consommation d'énergie, contribuant à la durabilité environnementale, mais offre également une meilleure visibilité et sécurité à ses habitants pendant les heures nocturnes. Les nouveaux projecteurs **Ciclo L** émettent une lumière blanche plus brillante et uniforme, éliminant les zones sombres et créant un environnement plus accueillant et sûr pour les piétons et les conducteurs. Cette modernisation de l'éclairage public est un pas en avant dans l'engagement d'Altea en faveur du développement durable et de l'amélioration de la qualité de vie de ses citoyens.



V. | L'amélioration et l'évolution constante de nos produits, peuvent entraîner certaines modifications des données techniques et caractéristiques des produits sans préavis.